

Les Mauges. Du reboisement « pour les générations futures »

L'entreprise Minco (menuiseries hybrides bois-alu), basée en Loire-Atlantique, se veut respectueuse de l'environnement pour une production durable. Elle a mené récemment une action de plantation d'arbres à Montfaucon-Montigné, commune déléguée de Sèvremoine (Maine-et-Loire).



Les collaborateurs de Minco sont venus nombreux participer en famille à l'action de plantation sur le terrain de Raphaël Coutelleau. Différentes animations ont été organisées pour rendre ce moment festif. | OUEST-FRANCE

Ouest-France
Publié le 04/12/2021 à 10h30

Abonnez-vous

- ÉCOUTER
- LIRE PLUS TARD
- NEWSLETTER CHOLET
- PARTAGEZ

« **Le dérèglement environnemental est un enjeu de société à l'échelle mondiale** », rappelle Emmanuel Le Coz, dirigeant de l'[entreprise Minco](#). Basée à Aigrefeuille-sur-Maine (Loire-Atlantique), cette société familiale spécialisée dans les menuiseries hybrides bois-alu se veut à taille humaine (280 salariés).



Minco n'a pas attendu cette prise de conscience écologique pour la conception de ses produits : « **Nous travaillons le bois pour confectionner des ouvertures. Cela impacte directement l'environnement. C'est donc logique que nous contribuons à sa sauvegarde.** »

« Un projet participatif »

L'entreprise a également entrepris des actions de proximité pour renforcer les ressources en bois, sensibiliser à l'environnement et aux changements climatiques. Comme, dernièrement à Montfaucon-Montigné, commune déléguée de [Sèvremoine](#) (Maine-et-Loire), avec une plantation d'arbres sur un terrain de l'agriculteur Raphaël Coutelleau.



Emmanuel Le Coz (à gauche) et ses collaborateurs de projets et actions reboisement, avec derrière eux une exposition d'un ensemble de produits divers en bois : ouvertures, nichoirs et autres abris d'animaux et autres produits innovants. | OUEST-FRANCE

« **Depuis 4 ans, nous nous activons pour ce projet participatif sur des espaces qui n'appartiennent pas à l'entreprise** », précise Emmanuel Le Coz. Depuis 2018 et la création du collectif Gaïa, des partenaires relayent les bonnes idées et réfléchissent à de nouvelles propositions en matière de réduction de l'impact environnemental : distribution de plants d'arbres, réduction des déchets, collecte de matériels usagés et recyclage, fabrication et installation de nichoirs à oiseaux...

À Montfaucon-Montigné, entre 4 000 et 5 000 arbres de différentes essences doivent être mis en terre : chênes, érables, cèdes, arbres à baies et autres fruits, qui peuvent se reconnaître à certaines périodes de l'année par leurs feuilles, couleurs, taille, etc.

« Produits durables et biosourcés »

« **Nous ne verrons pas la plupart de ces arbres adultes**, souligne le dirigeant. **Quand on entreprend ce genre d'action, on ne le fait pas pour soi mais pour l'avenir, pour les générations futures qui auront toujours besoin de matériaux pour fabriquer des produits innovants et respectueux de l'environnement.** »

PUBLICITE

AU PLUS PROCHE DE L'ACTION - CANON POWERSHOT ZOOM
 Zoomez avec ce téléobjectif pour observer, photographier et filmer la faune et la nature

[Découvrir](#)

Inspired by inviabee

Travail : êtes-vous pour ou contre la semaine de quatre jours ?

[Débattez !](#)

En attendant, Emmanuel Le Coz et ses collaborateurs veulent « **faire au mieux pour fabriquer des produits à la fois durables et biosourcés, réduire progressivement et sans cesse la quantité de déchets générés. Désormais nous voulons aller plus loin en sensibilisant nos partenaires, fournisseurs** ».

- #Montfaucon-Montigné
- #Écologie
- #Cholet
- #Entreprises
- #Maine-et-Loire
- #Sèvremoine
- #Aigrefeuille-sur-Maine